

# E.U. no Accederá Ante el Terrorismo Dice Reagan

WASHINGTON, enero 25 (EFE).— El Presidente Reagan pidió hoy el apoyo bipartidista del Congreso para evitar la "desastrosa" retirada precipitada de los "marines" del Líbano, que provocaría el "caos" en ese país y dificultaría aun más la búsqueda de la paz en la región.

El Secretario de Estado, George Shultz, que participaba con Reagan en un encuentro con los líderes republicanos y demócratas del Congreso, subrayó que los principales problemas en el Líbano son "el terror, la influencia soviética y la intranquilidad siria".

Reconoció que los problemas se han agravado en el Líbano en las últimas seis semanas, sobre todo a causa del terrorismo y de la intranquilidad de Siria que, además de negarse a retirar sus tropas, también ha obstaculizado el plan de acuerdo de seguridad nacional libanesa.

## Reagan Sería Reelegido si Elecciones Fueran Ahora

NUEVA YORK, enero 25 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan derrotaría a Walter Mondale si las elecciones presidenciales norteamericanas se realizaran ahora, según una encuesta realizada por el diario New York Times y la cadena de televisión CBS.

La muestra también señaló que ha bajado considerablemente la popularidad del precandidato demócrata John Glenn. Los encuestados, por un estrecho margen de 5-4, también se pronunciaron por el retiro de los infantes de marina norteamericanos del Líbano.

La popularidad de Reagan recibió el respaldo de los votantes que perciben una recuperación de la

—Favor pase a la página 13.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY

**NO CEDERA ANTE TERRORISMO.**— Washington, enero 25. El Presidente Ronald Reagan dijo que Estados Unidos no cederá ante el terrorismo en Líbano, durante una reunión con el Presidente de la Cámara, Thomas O'Neill. Reagan defendió la presencia de E.U. en el Líbano. Aparecen también el líder de la mayoría republicana en el senado Howard Baker y el senador republicano, Ted Stevens.

# Rechazan Condicionamiento para Ayuda a El Salvador

WASHINGTON, enero 25 (EFE).— El Departamento de Estado y otros sectores de la administración estadounidense recomendaron al Presidente Ronald Reagan proyectar un amplio programa de ayuda económica para Centro América, se supo hoy en Washington.

Las mismas fuentes indicaron que la administración recomendó a la Casa Blanca elaborar un programa de ayuda económica y militar para Centro América por unos 10.000 millones de dólares para los próximos cinco años.

Fuentes oficiales indican que un grupo de altos funcionarios de varias secretarías estudian el contenido del informe de la comisión bipartidista que presidió el ex-Secretario de Estado Henry Kissinger.

Los funcionarios, según datos obtenidos del Departamento de Estado, no aceptarían la sugerencia de la comisión sobre el condicionamiento de la ayuda a El Salvador al mejoramiento de la situación de los derechos humanos y reformas sociales.

## Avión Francés Derribado por Rebeldes en el Chad

PARIS, 25 enero (EFE).— Un "Jaguar" de las fuerzas aéreas francesas fue abatido el martes en Chad, resultando muerto el piloto, por un misil tierra-aire, informó hoy el Ministro francés de Defensa, Charles Hernu.

Por orden del gobierno de París, una unidad gala de aparatos Jaguar realizó entonces un vuelo sobre la zona para identificar a los agresores, quienes lanzaron varios misiles tierra-aire, uno de los cuales derribó al avión francés.

Según un comunicado expedido por el ministro, el suceso se produjo al ser detectada en el sur de la línea de seguridad establecida por el contingente militar francés una columna blindada que provenía del norte del país, en la actualidad bajo control del ex-presidente Gukuni Ued-

dey con apoyo libio. La citada columna, formada por unos 20 vehículos, penetró en la localidad de Ziguéy haciendo prisioneros a unos 12 ciudadanos chadianos.

# Es Factible Recuperación Económica de Países C.A.

TEGUCIGALPA, enero 25 (ACAN-EFE).— El presidente del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE), el hondureño Dante Gabriel Ramírez, declaró hoy aquí que "existen factores que determinan que la crisis económica regional tiende a ser superada en 1984".

"se están recuperando". Según el Presidente del "BCIE", el efecto multiplicador y propagador de la recuperación de los países poderosamente económicos "tiene necesariamente que afectar a los que de ellos dependen, como es el caso de Centroamérica".

Ramírez señaló que se visualizan "signos evidentes" de que los grandes centros de poder económico del mundo, especialmente Estados Unidos,

Alabó las acciones que los gobiernos centroamericanos han emprendido no sólo para hacerle frente a la crisis, sino en prevención de su agravamiento y posible superación a corto,

en el grupo oficial es la sugerida creación de la Organización para el Desarrollo Centroamericano (CADO) bajo la presidencia de un norteamericano con el fin de coordinar la ayuda para la región.

Los estudios que giran

—Favor pase a la página 22.

## Bienvenida a Declaraciones de Andropov

WASHINGTON, enero 25 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan saludó hoy el deseo expresado por el Presidente Yuri Andropov de establecer el diálogo entre las dos superpotencias y dijo que estaba "dispuesto, si ellos quieren hablar".

Reagan se refirió a la entrevista realizada por el órgano de prensa oficial del Partido Comunista, Pravda, en la cual el líder soviético expresó su deseo de mejorar las relaciones de su país con Estados Unidos.

"Esto es lo que estábamos esperando y deseando", dijo Reagan entrevistado por la radio y la televisión en la Casa Blanca.

"De manera que saludo lo que pienso es una replica de nuestros propios sen-

mediano y largo plazo. "Centroamérica no sólo ha actuado en forma regional, sino que también lo han hecho sus países en forma individual, lo que permitió hacerle frente a los requerimientos planteados por la crisis", dijo el presidente del "BCIE".

Dante Ramírez agregó que "hasta hoy, los gobiernos centroamericanos comienzan a cosechar los frutos del sacrificio estatal y privado, además del po-

## Dólar Declina y Oro Aumenta

LONDRES, enero 25 (AP).— El dólar declinó hoy en los mercados de cambio europeos, en medio de una mezcla de tomas de ganancias y de preocupaciones por el futuro de la recuperación económica norteamericana. Los precios del oro tuvieron leves alzas.

Corredores dijeron que el dólar, que ayer tuvo notables avances y que estaba apenas por debajo de récords previos, declinó hoy en medio de escasas operaciones debido a tomas de ganancias por parte de inversionistas y a una baja en operaciones comerciales estadounidenses.

En Tokio el dólar cerró a 234,35 yen, en alza de los 234,02 con que lo hizo ayer. Posteriormente en Londres finalizó a 234,15 yen.

En Londres la libra esterlina culminó a 1.4018 dólares, tras el bajo nivel récord de 1.3985 con que cerró la jornada previa.

Otras cotizaciones del dólar al cierre, comparadas con las de última hora de ayer:  
2.8190 marcos alemanes occidentales (2.8272).  
2.2418 francos suizos (2.2475).  
8.6200 francos franceses

—Favor pase a la página 11.

# No Vender Armas a Arabes Pide Israel a Alemania

JERUSALEN, enero 25 (UPI).— El Primer Ministro Yitzhak Shamir, quien ha puntualizado que Israel se opone a la venta de armas de Alemania Occidental a Arabia Saudita, pidió hoy al Canciller germano Helmut Kohl seguridades de que los críticos israelíes exportados a Europa no experimentarán problemas.

Israel, Kohl colocó una ofrenda floral ante la tumba de Theodor Herzl, considerado como el padre de la idea de crear el Estado judío y luego escuchó a Shamir sus explicaciones sobre los actuales problemas de Israel.

En el segundo de los seis días de su visita oficial a

La visita del canciller alemán se ha visto rodeada de esporádicas demostraciones de protesta.

—Favor pase a la página 22.

# Culpan al FMI por Graves Disturbios en Marruecos

CASABLANCA, enero 25 (UPI).— El número de muertos que dejaron los disturbios de la semana pasada en Marruecos aumentó a 400, pero las agencias gubernamentales minimizaron la violencia y culparon de ella a las excesivas demandas del Fondo Monetario Internacional.

los precios de artículos básicos, que eran las causantes de las protestas por parte de la población de escasos recursos.

El órgano oficial del partido en el poder Al Alam, comentó que las demandas del FMI de que Marruecos ponga fin a los subsidios a

Fue el primer reconocimiento oficial de que los disturbios fueron causados por el enojo por los aumentos propuestos a los precios. El Rey Hassan dijo el fin de semana que la violencia fue obra de agentes provocadores y que no tenía nada que ver con el

—Favor pase a la página 22.



FAMILIA DE ASESINADO. — Beirut, enero 25. La señora Ann Kerr, esposa del Dr. Malcolm Kerr, presidente de la Universidad Americana de Beirut, se apoya en su hija Susan, poco después de un servicio fúnebre en memoria de su esposo. A su derecha, sus dos hijos. Izquierda, el esposo de su hija. El Dr. Kerr fue asesinado a tiros dentro de la Universidad. (Unifax II de UPI)